

FREIWILLIGENDIENST VERBESSERN

Diskussion für Jugendliche

Gröpelingen (xik). Mit einem Hauch von experimentellem Charakter veranstaltet der Soziale Friedensdienst (Sfd) ein Diskusstreffen für seine Freiwilligen am Donnerstag, 16. April, von 9 bis 16 Uhr in der Jugendkirche, Seewenjestraße 98 A. Erwartet werden rund 200 Jugendliche, um sich darüber auszutauschen, was ihnen ihr Freiwilligendienst bedeutet und wie er sich verbessern ließe – von Seiten der Träger und der Einsatzstellen, aber auch von Seiten der Freiwilligen selbst aus. In diesem Zuge werden den Teilnehmenden zeitgemäße Methoden der demokratischen Entscheidungsfindung nahegebracht. Damit am Ende des Tages ein gemeinsames Ergebnis steht, gibt es dafür Unterstützung durch Moderatoren des „Meth-Alog – das Dialogmethoden-Lab“.